

El Semanario

SIN LÍMITES

Cepal critica triunfalismo de reunión anual del BID

Beteta señaló que para la Cepal la mayor preocupación en México es la situación del empleo, pues es precario e insuficiente y hay una erosión de la institucionalidad

MÉXICO, marzo 25, 2010.- El triunfalismo que prevaleció en la reciente reunión anual del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) fue "sorprendente" en la medida en que la región latinoamericana no ha logrado salir del todo de la crisis económica y por tanto es una visión "poco real", afirmó Hugo Beteta, director de la sede regional de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (Cepal).

Durante su participación en el **seminario internacional "Política industrial y desarrollo" organizado por la Cepal y el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM**, el funcionario expresó que temas como la pobreza y la desigualdad en la región todavía están muy presentes y falta mucho para resolverlos, por lo que no puede haber una actitud de triunfalismos.

Por otro lado, Beteta señaló que para la Cepal la mayor preocupación en México es la situación del empleo, pues es precario e insuficiente y hay una erosión de la institucionalidad.

Advirtió que si el país es incapaz de generar el pleno empleo no se podrá salir cabalmente de la crisis.

El funcionario de la Cepal concluyó recomendando que se impulse un modelo de desarrollo centrado en las personas, que se retome los conceptos de los pensadores latinoamericanos de la economía. (El Semanario Agencia, ESA)

14 02 : 25/03/10
Victor Hugo Ramos Arcos

Imprimir Cerrar ventana

El Semanario

SIN LÍMITES

Necesario modelo de desarrollo con igualdad para AL: CEPAL

Ese nuevo modelo debe buscar en el ámbito macroeconómico reglas claras en los flujos de capital, ampliar la base de contribuyentes, simplificar el sistema tributario y fortalecer la banca de desarrollo

MÉXICO, marzo 25, 2010.- "La reciente crisis económica marcó el cierre de una etapa de bonanza y actualmente se debe debatir que modelo de desarrollo debe seguir América Latina", sostuvo Alicia Barcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe (CEPAL).

Durante su ponencia al inaugurar el seminario "Política industrial y desarrollo", organizado por la CEPAL y el Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, Barcena aseveró que se necesita un modelo de desarrollo con igualdad y que el estado juegue un papel central. En ese sentido dijo que los latinoamericanos reclaman a sus gobiernos por la grave desigualdad y distribución del ingreso, así como el deterioro del trabajo durante la implementación del modelo neoliberal.

Ese nuevo modelo debe buscar en el ámbito macroeconómico reglas claras en los flujos de capital, ampliar la base de contribuyentes, simplificar el sistema tributario y fortalecer la banca de desarrollo, consideró la secretaria ejecutiva de CEPAL.

En el tema del empleo es necesario combatir los salarios bajos, la brecha salarial e incluir a los jóvenes en el mercado de trabajo, sin ello no se podrá alcanzar el eslabón de productividad con igualdad, dijo Barcena.

En el tema de la desigualdad son clave las políticas progresistas como las que se han aplicado en Brasil y en Chile, "debe haber un estado de bienestar no subsidiario", indicó la funcionaria.

Por otra parte, advirtió que en la última década, la brecha de productividad entre América Latina y Estados Unidos creció más del 10%, por lo que es necesario resarcir el rezago en las capacidades tecnológicas, la innovación y las diferencias en la productividad al nivel interno. Al mismo tiempo se debe invertir en investigación y desarrollo. (El Semanario Agencia, ESA)